

**LIEBE KRANKEN UND SENIOREN,
LIEBE GEMEINDEMITGLIEDER**



Ostern ist das wichtigste Fest für uns Christen.

Unsere Gemeinschaft mit dem auferstandenen Christus drücken wir in dieser Zeit ganz besonders im Brechen des Brotes aus, in der Heiligen Kommunion.

Eventuell haben Sie aus gesundheitlichen Gründen oder altersbedingt keine Möglichkeit, an den Ostertagen einen Gottesdienst zu besuchen?
Möchten aber doch gerne die Oster - Kommunion empfangen?

Wir, ein Team von Ehren- und Hauptamtlichen, bringen Ihnen diese gerne nach Hause. So erfahren auch Sie die Nähe des Auferstandenen Herrn Jesus im Altarsakrament und die Verbundenheit mit der Gemeinde. Wenn Sie dies für sich selbst oder für einen Angehörigen wünschen, bitte ich um eine kurze Nachricht (0178 – 4596309). Insofern ich nicht selbst an das Telefon gehe, bitte ich Sie mir eine Sprachnachricht zu hinterlassen. Sollten Sie innerhalb des Hausbesuches die Krankensalbung oder das Beichtsakrament wünschen, dann geben Sie auch dies bitte an. Wir werden dann zeitnah mit Ihnen einen Termin vereinbaren und zu Ihnen nach Hause kommen.

Mit herzlichen Ostergrüßen Ihr Pfarrer Silvio Eick